

## „Demenzsessel“ für Diakonie gespendet



EHINGEN (ts) – Einen so genannten „Demenzsessel“ im Wert von 2000 Euro spendete der Lions Club Dinkelsbühl jetzt der Seniorentagespflegeeinrichtung der Diakoniestation in Ehingen. Das Foto zeigt die Leiterin der Einrichtung, Petra Beck, beim Ausprobieren des Funktionsmöbels mit Club-Präsidentin Eva-Maria Hippelein (hinten, Mitte) sowie den Lions-Vertretern Stefan Fink (links) und Jens Mayer-Eming. Durch automatische Schaukelbewegungen des Sessels werde die Aufnahmefähigkeit von Patienten mit Demenz gesteigert, was krankheitsbedingte Symptome wie Unruhe und Angst lindern könne, hieß es. Pflegedienstleiterin Petra Beck dankte den anwesenden Lions-Club-Mitgliedern für diese „Verbesserung der Lebensqualität“ im Heim, wie sie die Investition bezeichnete. Solche kostspieligen Hilfsmittel lägen sonst nicht im Budget des Trägers der Diakonie. „Wir versuchen zu helfen, wo Bedarf besteht“, erklärte der Vorsitzende des Lions-Fördervereins, Jens Mayer-Eming. Neben vielen anderen Projekten wie der Förderung und Unterstützung von Kindern und Jugendlichen sei dem Verein dabei auch Hilfe im karitativen Bereich ein großes Anliegen. Foto: Timo Schmidt